
Христос - "Дай мне напиться"

Иоанн 4:1-13

1. ДЕЛО НЕ В ГРАНИЦАХ, А В ЧЕЛОВЕКЕ

Эта история преодолевает границы.

Иисус вступает на "вражескую территорию". Иудеи просто не ходили в Самарию - несмотря
на то, что этнически и религиозно самаряне были достаточно близки к ним, иудеи их сильно
презирали.Они говорили: "У нас, евреев, правильная вера! А ОНИ - ДРУГИЕ, они не
истинные верующие!

Но мало того, Иисус разговаривает с женщиной!Он даже просит ее дать ему напиться. Иисус
мог не только подвергнуть себя ритуальной нечистоте, но и наговорить лишнего, испортив
свою репутацию. Тем более что постепенно выясняется, что он разговаривает с женщиной,
которая уже живет с шестым мужчиной, и даже он не является ее законным мужем.

Итак, Иисус одной поездкой разрушил установленные границы географии, этнической
принадлежности, религии, пола и морали!Он сделал это, чтобы донести свою мысль! Иисус
отличается от нас.Он предлагает совершенно иной взгляд на жизнь.Он - Бог, который
хватает вас за сердце, потому что: Иисус - не о границах (правилах), а о людях!

Ему нужны вы. Иисус заинтересован в людях, в человеке, в вас.Он жаждет вас. И ради вас
Он готов перейти все границы.Он не ставит никаких барьеров, никаких условий, которые
должны удерживать людей от прихода к Нему - кроме, может быть, желания - жажды - прийти
к Нему.

2. ДЕЛО НЕ В ГРАНИЦАХ, А В ХРИСТЕ

Церковь, определяемая границами Церковь, определяемая
центром

В церкви, определяемой границами, очень ясно, кто входит, а кто выходит. Кто есть МЫ и
кто есть ОНИ. Что правильно, а что нет. Если вам посчастливилось соответствовать всем
ожиданиям такой церкви - у вас есть очень приятное чувство удовлетворения (не нужно уже
никуда двигаться, стремиться), а у нас - чувство безопасности (перемены не приветствуются).
Хуже обстоит дело с теми, кто находится ВНЕ церкви.Они чувствуют себя вторым сортом, и
попасть внутрь для них крайне сложно.



Когда Христос начинает исчезать из такой церкви, ответ прост - давайте исправим
границы!!!Община, определяемая границами, в конечном итоге имеет мягкое ядро и
твердую оболочку. В конце концов, людей волнует не столько то, чем они увлечены, если есть
страсть к чему-либо, сколько то, ведут ли их границы.

В церкви, определяемой центром (Христом), это сложнее. Это гораздо более трудный и
менее безопасный путь (я бы даже сказал, узкий путь). Потому что не важно, где именно ты
находишься - гораздо важнее, в каком направлении ты движешься!!!

Но самое привлекательное в таком сообществе то, что каждый может совершить
путешествие внутрь - ко Христу. В такой общине никто не осуждает меня, но приветствует и
поддерживает на внутреннем пути, потому что в ней важен каждый человек, желающий
прийти ко Христу. Страсть и стремление ко Христу имеют решающее значение. Каждый
человек, где бы он ни находился, может приблизиться ко Христу или отдалиться от Него.
Община, определяемая центром, имеет твердое ядро и мягкую оболочку.

Как Тройка, мы хотим работать именно так. Но что происходит, когда Христос начинает
исчезать? Либо мы превращаемся в сообщество, определяемое границами, либо теряем
ориентацию, направление и смысл своего существования. ПОЭТОМУ мы должны
признать: мы полностью ЗАВИСИМ от Христа.

Мы должны быть не о границах, а о Христе!

3. ПОЧЕМУ Я НЕ ХОЧУ МОДЕЛИ, В КОТОРОЙ ЦЕРКОВЬ ОПРЕДЕЛЯЕТСЯ ГРАНИЦАМИ?

Модель границы растоптала самаритянку. Но мы ясно чувствуем, что границы не смогли
помочь этой женщине.Они не принесли ей никакой надежды, никакого спасения. А ведь она
так отчаянно нуждалась в Спасителе -Мессии (Христе). Границы не способны начать
реальные изменения.Они не могут по-настоящему привлечь нас. Только притягивающая
сила Христа может сделать это (и я твердо верю, что эта сила - любовь - Иоанна 3:16).

Только когда мы приходим ко Христу, отдаемся Ему, становимся зависимыми от Него, в
нас пробуждается Его Божественная исцеляющая и преобразующая сила. Итак, мы должны
признать: мы полностью зависим от Христа.Мы стоим и падаем от того, какое место в
нашей жизни мы отводим Ему лично и обществу в целом?

4. ПЕЙТЕ - НИКТО ДРУГОЙ ЗА ВАС ЭТОГО НЕ СДЕЛАЕТ

Есть еще одно огромное различие между жизнью, определяемой границами, и жизнью,

определяемой Христом.Мы не только черпаем из другого источника, но и получаем разные
результаты. Соблюдение границ без личного опыта общения с Христом - это ежедневная
борьба. Это все равно, что лечить симптомы, а не причину болезни. Вы должны подавлять их
каждый день. Это изнурительно, требует много сил, и мы часто решаем эту проблему,
раздвигая границы, чтобы они не были такими строгими.Жажда все время возвращается, и
ее невозможно утолить.

Но Христос предлагает не просто подавление проявлений нашей греховности,Он
исцеляет причину - отсутствие Бога, причем так, что не только утоляет нашу жажду, но
даже говорит, что: "Кто пьет... тот становится источником, бьющим в жизнь вечную".

Так что ПЕЙ !!! Никто другой не сделает это за тебя! Поэтому есть три вещи, которые вы
можете сделать, чтобы быть на связи.



ПРИЙТИ - Пойти ко Христу и рассказать Ему обо всем - искренняя исповедальная молитва,
дать Ему время побыть с вами и излить Ему свое сердце.

ПРИНЯТЬ - Поверить и ежедневно напоминать себе о том, что Он сделал для вас: "Вы стоите
для Него Его собственной крови".Он так любит и принимает вас - хвала и благодарность
каждый день.

НАПИТЬСЯ - дайте Ему волю оказать решающее влияние в вашу жизнь - узнайте, какой он,
как он думает, чувствует и действует (вдохновляет, мотивирует и заряжает) - и действуйте по
его примеру.

5. РЕФЛЕКСИЯ

Подумайте о 1-3 важных моментах, которые вас ожидают на следующей неделе или не
ожидают, но должны присутствовать в вашей жизни.
Помолитесь и спросите, как вы можете действовать в них не по границам (ДА/НЕТ), а по
принципу "что приближает меня ко Христу"?
Какие ресурсы предлагает Иисус для этих ситуаций и как их можно практически применить.
Есть ли кто-то, с кем Вы можете поделиться этим, кто мог бы поддержать Вас?
Находите хотя бы 1 такую вещь раз в две недели.

Перевела: V. Osipkina


